
  

 

 

2025 年 1・2 号外第 531 号 

高橋☎285-1756FAX285-1758 

かほく市遠塚イ１４９－１  あなたの

ご意見などをお寄せ下さい 

 

こんにちは 高橋しげのり です 

日本共産党かほく市議会議員 

メール shige₋takahashi1951@yahoo.co.jp 

「こんにちは高橋しげのりです」は「ＦＭかほく」７８・7 で毎週(木)11 時から放送、再放送(金)朝 7 時 30 分、(日) １２時３０分から 
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「無料食糧支援」など６回実施、七塚健康福祉センタ

ー(写真) 羽咋の共同センターと、かほく市が後援 

○プロフィール 議員生活４４年 

▼２５歳で七塚町議に当選。05年まで７期２７年議員

として奮闘、09年に再選されかほく市議５期目。 

 ７３歳。北海道夕張市生まれ 

▼自分の幸せだけでなく、国民の幸福のために献身

的に活動している共産党の姿に感銘し、２２歳の時

に日本共産党に入党。 

▼現在、市議会教育福祉常任委員会、日本共産党

能登地区副委員長、地区議員団長、かほく支部支

部長、河北原水協理事、鶴彬を顕彰する会幹事 

 

暮 ら し の 困 難 に 心 寄 せ 
より住みやすい、かほく市に 高橋しげのり 
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ＦＭラジオ「こんにちは高橋しげの

りです」 今年 15年、６１５回 

 全国各地でさまざまな分野で活躍し

ている方、社会進歩や平和で民主的

な社会実現のために頑張っている人、

議会報告など毎回放送しています。 

 

 

 

 

被爆８０年、唯一の戦争被爆国として核兵器廃絶を 

河北原水協の「核兵器廃絶の署名行動」 (写真左高橋) 

 

ＦＭかほくラジオのパーソナリティー(写真・高橋) 

 

大崎地域では液状化で地面の隆起や側方流動で、対

策に５年～１０年かかると深刻な被害が出ています。 

 

 



 

●暮らしを守る提案 

▶小学校の学校給食の無償化 

▶補聴器助成制度の実施 

▶精神保険手帳２・３級者医療費助成 

▶国民健康保険税子どもの均等割

(年一人４万１５００円)の廃止 

▶訪問介護の報酬引き上げ 

 

●市民と力を合わせて 

▶子どもの医療費無料化(１８歳)や、高校生の通

学費補助(半額補助)をいち早く議会で取上げ、

実現に奮闘してきました。 

▶小中学校の教室にエアコン設置を提案、普通教

室などに設置。学校の体育館にも設置進む。 

紙の保険証の存続 

〇賛成  ×反対  

共産   他議員 11 

その他１ 

●国・県にはっきりモノ言える議員 

▶消費税の廃止、当面５％減税、インボイス制

度の廃止 

▶安心できる年金制度の拡充で老後を支える 

▶選択的夫婦別姓の実施 

 

年金制度の拡充を 

〇賛成  ×反対 

共産   他議員 12 

※議長除く(欠員１) 

 

 

 

日本共産党 

 
 

 

希望の持てる政治に 

高橋 し げ の り 

紙の保険証

を残して 

 

市民からの

請願に賛成 

かほく市からも金

権政治「ノー」の声

をあげよう 
 

 

高橋しげのり議員ニュース３５０号を超え 

市民のみなさんと市政・議会を結ぶ 

 

 

 

５ 年 間 で ４ ３ 兆 円 軍 備 拡 大  

自民党が受け取った政党助成金の総額は４４００億円(３０年

間)、加えて企業・団体献金を受け続け、パーティー券で荒稼ぎし、

巨額の裏金つくりをシステム化。金の力で政治の買収ではないか。

責任はすべて会計責任者と秘書のせいにして責任逃れ。その政治

家が国を守ると今後５年間で４３兆円もの軍備拡大 (世界第３位軍

事大国)するという。そんなお金は国民の暮らしや震災対策に回す

べきではないでしょうか。 

 

 

議員の仕事は、市政に市民の声を届け、市政とのパイプ役 
子どもからお年寄りまで住みやすい、かほく市に‼ 
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